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平成 28年度 第 2回 

 

 

 

宍粟市教育委員会 

 

 

 

 

会  議  録 
                     （要点筆記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時  平成 28年 5月 6日  午前 9時 30分から 

 

場所  宍粟市役所 402会議室 
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第2回（定例）宍粟市教育委員会会議録 

 

１ 開会・閉会の年月日時及び場所 

平成28年5月6日（金） 午前9時30分 ～ 午前10時30分 

兵庫県宍粟市山崎町中広瀬133番地6 

宍粟市役所 402会議室 

 

２ 会議に出席した者の職氏名 

教育委員 

教育委員  西岡章寿  教育長 杉本健三  委員 

弓削ルリコ 委員 田中真人  委員 

金本一二  委員  

事務局 

藤原卓郎  教育部長 前田正人  教育部次長 

橋本 徹  教育総務課長 山本哲史  学校教育課長 

中尾善弘  こども未来課長 田路正幸  社会教育文化財課長 

大前和浩  学校給食センター所長 中尾美恵子  教育総務課副課長 

樽本勝弘  市民協働課長 

柴原宏二  人権推進課副課長 

富田健次  まちづくり推進部次長兼人権推進課長 

 

３ 開会 

 西岡教育長が開会した。 

 

４ 会議の成立宣言 

 出席者数5名となり、西岡教育長が会議の成立を宣言した。 

 

５ 会議録署名委員の指名 

(1) 署名委員は、西岡教育長の指名により、次のとおり決定された。 

弓削委員 

 

６ 前回会議録の承認 

平成28年度第1回（定例）宍粟市教育委員会会議録の承認に関する件 

前回の定例教育委員会における協議事項、報告事項の会議録について、橋本教育総務課長が説

明し、承認された。 

 

７ 教育長報告 

次の2点について西岡教育長が報告した。 

(1)学校規模適正化・幼保一元化推進状況について 

 一宮南地区の学校規模適正化については、3月16日開催の第5回協議会において、新校名を

「はりま一宮小学校」に決定及び校章デザインの募集を決定された。現在、5月末までの期間で
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校章デザインの公募を行っている。 

幼保一元化については、波賀、一宮北、一宮南の各中学校区と山崎南中学校区の戸原地区に

ついて、6月から地域の委員会開催に向け、委員等の選任について関係団体と調整を行ってい

る。 

 

(2)その他事業について 

現在工事を行っている千種 B&G 海洋センターの指定管理者候補について、4 月 27 日に宍粟

市指定管理者選定審議会より答申を受け、議会等も含め準備を進めている。 

 

８ 議事 

 議事に入る前に、第1号議案は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第29条の規定に基

づき、地方公共団体の長が議会の議決を経るべき事件の議案作成において教育委員会の意見を聞

くもので、議会提案前の内容であること、また、第2号議案は地方自治法第149条の規定に基づ

き、地方公共団体の長が担任する事務で、同じく議会の議決を経るべき事件の議案で、議会提案

前の内容であることから、地方公共団体の意思形成課程、意思形成の中立性の観点から非公開に

したいと委員長が説明し、審議の結果、全員「異議なし」とし、第1号議案、第2号議案は協議報

告事項終了後の非公開審議とすることを決定された。 

 

第 3号議案「宍粟市幼保一元化地区別協議会規則の一部改正について」 

第 3 号議案は、幼保一元化に係る協議を進めるための幼保一元化地区別協議会委員について、

継続的審議のための委員任期改正及び地域の実情に応じた委員選出のため委員定数表記の修正に

ついて規則の一部を改正することを中尾こども未来課長が説明した。 

審議の結果、全員「異議なし」とし、同意することを決定された。 

 

第 4号議案「宍粟市千種 B&G海洋センターの指定管理者候補者の選定について」 

第 4 号議案は、宍粟市千種 B&G 海洋センターにかかる指定管理者の候補者選定について、宍

粟市指定管理者選定審議会からの答申を受けた旨の報告及び、答申結果に基づき指定管理候補者

について樽本市民協働課長が説明した。 

審議の結果、全員「異議なし」とし、同意することを決定された。 

 

委員の主な意見及び事務局等の説明 

（田中委員） 

 優先候補者の会社概要や他施設管理等の状況がわかるか。 

（市民協働課長） 

 他の B&G 施設、主に関東にある施設の多くを運営管理されている。近隣では、滋賀県の米原

市山東 B&G 海洋センター、多賀町 B&G 海洋センターなどがある。 

（金本委員） 

 オープニングイベント実施の主体と内容は決まっているか。市内出身の選手等もあるだろうが、

招待や競技会などの予定はないか。地元住民はオープンを楽しみにされている。 

（市民協働課長） 

 実施主体は行政となり、指定管理者に協力いただくかたちとなる。内容は、シドニーオリンピ
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ック銀メダリストを招待し、子どものスイミング教室などのイベントを計画中である。市内で全

国レベルの泳者もあるが、オープニングイベントでは市内選手の招待や競技会の予定はない。 

 健康増進の観点からも健康福祉部中心に地域住民や広く市民への利用促進に努める。 

 

９ 協議報告事項 

(1) 学校規模適正化・幼保一元化推進状況について 

資料1「学校規模適正化・幼保一元化推進の状況」により、学校規模適正化について橋本教

育総務課長が、幼保一元化について中尾こども未来課長が報告した。 

 

 (2)学校給食における異物混入の状況について 

  資料 2「平成 27 年度学校給食センター異物混入状況及び対策」により、大前学校給食センタ

ー所長が報告した。 

 

(3)宍粟市人権推進アドバイザー要綱の一部改正について 

 資料3「宍粟市人権推進アドバイザー設置要綱の一部を改正する要綱」により、富田まちづ

くり推進部次長兼人権推進課長が報告した。 

 

(4)宍粟市千種Ｂ＆Ｇ海洋センターの事業進捗について 

 第4号議案の資料中「宍粟市千種Ｂ＆Ｇ海洋センター指定管理者候補者の選定結果 4．今後

の予定」により、樽本市民協働課長が報告した。 

 

委員の主な意見及び事務局等の説明 

（弓削委員） 

4 月の一宮波賀学校給食センターの異物混入 3 件は、職員が確認するには困難な部分もあると

も思われるが、このような混入状況の情報がインターネット等で過敏に扱われ、いわゆるインタ

ーネット上で炎上するといわれるような事態等がおこることを危惧している。 

（学校給食センター所長） 

 委員が危惧されているようなインターネット上での問題は、これまで確認しておらず、報告等

も受けていない。今後もできる限りの異物混入対策を行っていきたい。 

 

10 次回会議の招集について 

平成28年6月3日（金）午前9時30分から開催すると決定した。 

 

11 閉会 

 杉本委員が閉会した。 

 

以上  午前 10時 30分終了 


